

Innovations en psychiatrie : à la découverte de nouveaux médicaments !

Conférence

12 avenue Jean Mermoz, 69008 Lyon
GPS : 12 avenue Jean Mermoz, 69008 Lyon

Le 14 mars 2024 | de 18h30 à 20h



Avec près de 20% des français qui souffrent au quotidien d'un trouble psychiatrique, la santé mentale est un enjeu thérapeutique majeur. Et pourtant, la psychiatrie est la discipline médicale qui a le moins bénéficié de nouveaux médicaments ces dernières décennies. Le Pr Zimmer expliquera pourquoi il a été si difficile de renouveler l'arsenal thérapeutique des psychiatres. Mais l'exploration récente de molécules aux propriétés hallucinogènes (kétamine, psychédéliques, MDMA...) ouvrent un champ de recherche totalement inédit avec, enfin, la perspective de nouveaux médicaments.

- Tout public, à partir de 16 ans
- Sur inscription

Orateur(s)

Luc Zimmer, professeur de neuropharmacologie, Université Claude

Bernard et Hospices Civils de Lyon -
Centre de Recherche en Neurosciences
de Lyon et CERMEP